
＊進路講演会  
  10月 28日（水）、進路指導主事の増井先生による進路講演会を実施しました。講演を聞いて、生徒

の皆さんの印象に残ったキーワードを、ワードクラウドにまとめました。みなさんから集まった言葉の

数が多いほど、大きい文字で表示されています。 

 
 講演の最後の質問コーナーでたくさん質問が出て、時間が足りないくらいでした。講演終了後も、増井

先生を訪ねて相談に行く人もいて、行動力に驚きました。それだけ、17期生のみなさんが、進路選択や

学ぶことの意味について考えているのだということだと思います。焦らなくても大丈夫。でも、努力は必

要です。自分のすべきことが少しでも見えてきたらいいなと思っています。 
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今まで様々な講演を聞いてきた中で、正確なデータやこれ

までの中等生の実績をもとに聞くことは初めてに近かったので、

とてもためになりました。行きたい大学は無理かもと思っていた

けれど、これからの努力次第で目指すことができるのだな、と

自信をもつことができました。後期生に近づいていることを自

覚し、学習や生活のリズムを整えていきたいと思います。 

（１組 鈴木陽奈さん） 

 

私は勉強ができる方ではないので、どこか諦めていたのです

が、説明の中で、３年生時の考査の平均点が低い人でも、

努力して国立大学に進学したというデータをみて、自分もこの

ままじゃいけないなと思いました。今までみたいに、「しなきゃい

けない」と口先だけで終わらないように頑張りたいです。 

（２組 佐藤灯芽香さん） 

 

今回の講演を聞いて、自分の生き方や今後の学習習慣に

ついての改善点を多く見つけることができました。特に、課題や

勉強との向き合い方です。お話を聞いて、少しずつでもよい

方向へ変えていけるようにしたいと感じました。 

質問の際にお話しになっていましたが、私は「伝統」というの

は、実力も実績もそうですし、「生徒が目標に向かって頑張る

こと」も、形には残らないけど、それも伝統と言えるのではない

かと思いました。 

（２組 島田舞生さん） 

 

今回の進路講演会で、大学についてよくわかった。5000も

の学科があり、選択肢がたくさんあってびっくりした。こんなにたく

さんの学科がある中で、できるだけ、自分の進みたいところに

行って、学びたいことをとことん学びたい。そのため、行きたい

ところに行けるように、これから頑張りたい。 

（１組 内山樹さん） 

「後期生になる前に」のお話のところで、「学習の習慣を身

につける」というのがあって、深く考えずに学習していたことがあ

ったので、しっかり考えて取り組んでいきたいと思った。理科も

社会もどちらも大切な教科だと思うので、５教科頑張りたいと

思った。また、今自分が何に興味を持っていて、何をしたいの

かよく考えて、「文理選択」「大学選び」をしたいと思った。 

（１組 髙橋莉子さん） 

 

私はまだ文理選択について決めていませんが、今日の話を

聞いて、自分の好きなこと・分野にも目を向けて、少しずつで

も将来のことについて決めていきたい。まだ 3 年生だと油断せ

ずに、大学や進路について話し合うことも大切だと分かったし、

環境づくりにも力を入れて、勉強のしやすい場・しにくい場を見

極める！入試についても、もっと詳しく学んで、６年生になっ

てから困らないように準備をしていきたい。 

（２組 都倉純利愛さん） 

 

今回、大学の話を聞いて、改めてこれからの学習方法を

見直してみようと思いました。今までは定期テストなどの問題

は、考え直したり、解きなおしたりしていましたが、模試の難し

い記述問題などは、一度も解きなおしをしないことが多かった

ので、諦めずに最後まで解いて自分の力にしていきたいなと

思いました。これから学習合宿があって、そのあとは高校生内

容の学習も入ってくると思うので、今までの３年間でなんとな

くやってしまっていた部分も、完璧にしておきたいと思いました。 

（１組 冨樫香那さん） 

 

 

 

 

＼ こんな相談もありました ／ 
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将来就きたい職業が文系だけど、文系科

目がとても苦手で、理系科目が得意だった場

合、文理選択について、先生ならどのようなア

ドバイスをしますか？ 

 増井先生からの答えは、

次回紹介します♪ 

＼ 感想紹介 ／ 


